



令和4年度  
八代市立植柳小学校 学校だより

# いずかし

令和4年5月20日  
植柳小学校長 大住和行



今年度の学校の目標は、下のとおりです。子供の「たい」とは、「願い」と言い換えることができるかと思えます。「みんなと楽しくあそびたい」、「もっと上手になりたい」「かけっこが速くなりたい」など、子供たちからたくさんの「たい」が生まれる学校づくりをしていくために、【集団づくり】【授業づくり】【やつしろスピリッツ】に取り組んでいます。



## 令和4年度 八代市立植柳小学校 学校教育目標



**子供の「たい」が生まれる学校づくり**  
～ふるさとを愛し、学び、つながり、伸びる植柳の子～

### 【集団づくり】

- ・ 子供に寄り添う
- ・ 安心・安全な環境をつくる
- ・ 子供が主体的に共同で取り組む場をつくる

### 【授業づくり】

- ・ 「分かる」授業をする
- ・ 「全員参加の授業」をする

お先にあいさつ  
【やつしろスピリッツ】 相手を見て聴く  
かかをと揃える

生活と学習の規範意識の育成

### 植柳小学校

地域に大切にされている

ゴールデンウィーク前だったと思いますが、仕事を終えて帰ろうとしたところ、学校のご近所の方が、校庭の梅の木の剪定をしてくださっていました。去年は、たくさん梅がなったので、職員にいただいたことなどお話をしばらく伺いました。

また、これも4月のことですが

栽柳園に蛍を飛ばして、子供たちに見せてあげたいという思いで、活動をしておられる方々が来校されました。

梅の木の剪定も、蛍を飛ばす活動も、地域の方が植柳小を大切に思っておられるお気持ちの表れだなど、ありがたく感じました。